



La Fondation KANPE (debout en créole haïtien), en collaboration avec ses partenaires locaux haïtiens, soutient les communautés les plus vulnérables à atteindre leur autonomie en aidant au renforcement des six piliers suivants : santé et nutrition, sécurité alimentaire et résilience climatique, éducation, entrepreneuriat, leadership et amélioration des infrastructures locales.

Dans les communautés défavorisées, la lutte contre l'extrême pauvreté peut se solder par un échec si, à long terme, les jeunes ne sont pas familiarisés et sensibilisés aux facteurs qui contribuent à sa prolifération. L'éducation formelle et informelle leur permet d'acquérir des connaissances essentielles pour agir de manière responsable, et de contribuer à l'amélioration des conditions socio-économiques de leur communauté.

KANPE comprend l'importance de l'éducation des jeunes et a entrepris des actions concrètes en collaboration avec la communauté et les leaders locaux. À travers des projets tels que le camp d'été et la fanfare, KANPE encourage les jeunes à développer des outils qui leur permettent de relever les défis auxquels

Réalisations de la Fondation KANPE depuis sa création en 2010

- Appui à la **création** et au **renforcement organisationnel d'un comité de jeunes leaders** de Baille Tourible, incluant : 1 médecin, 2 infirmières auxiliaires, 3 professeurs et 1 agronome.
- **Création de la fanfare** de Baille Tourible et **activités génératrices de revenus** du groupe grâce à des contrats pour des fêtes dans la région et à la pratique de l'agriculture (depuis 2014).
- **Création et animation d'un camp d'été** accueillant environ 80 adolescents (depuis 2016).
- **Soutien logistique et financier annuel** pour l'organisation d'activités culturelles et sportives.



Formations

- **Formation en leadership, responsabilité citoyenne et environnement** aux jeunes de la fanfare.
- **Enseignement de la musique** à plus de 150 jeunes.
- **Ateliers de formation** sur l'agriculture, la santé, la musique, le dessin, la peinture et le macramé lors des camp d'été (depuis 2016).



COVID-19

- Application d'un **protocole sanitaire rigoureux** en vue de la **reprise des activités de la fanfare** à l'été 2020.